

Held der Straße: Busfahrer rettet Schulklasse vor Flammen

Der Busfahrer Matthias Petz ist für sein vorbildhaftes Handeln von Goodyear und dem Automobilclub von Deutschland (AvD) zum „Held der Straße“ des Monats März gekürt worden. Der 31-Jährige war am 7. Januar 2014 mit einer Grundschulklasse auf dem Weg von Landshut nach Ergoldsbach (Landkreis Landshut) gewesen, als kurz vor Essenbach Rauch am Heck seines Busses emporsteigen sah. Er stoppte das Fahrzeug sofort und ließ alle Fahrgäste rasch aussteigen - keinen Moment zu früh, denn schnell begann der Bus zu brennen.

Matthias Petz hatte auf der Bundesstraße 15 zunächst gesehen, dass für einen sehr kurzen Moment ein Kontrolllicht im Display seines Reisebusses aufleuchtete. Der Ergoldsbacher sah sich darauf um und bemerkte im Außenspiegel Rauchentwicklung am Heck. Er stoppte den Bus sofort am rechten Fahrbahnrand und evakuierte alle Insassen. „Auch wenn eine Warnleuchte nur einen Wimpernschlag lang an ist oder ein blinder Alarm ausgelöst wird, steht die Sicherheit aller Fahrgäste an oberster Stelle. Lieber lasse ich die Passagiere einmal zu oft aussteigen“, beschreibt Matthias Petz die Situation.

Die 62 Schüler verließen zusammen mit ihren drei Lehrern den Bus und brachten sich in einem nahe gelegenen Bauernhof in Sicherheit. Als Mitglied der Freiwilligen Feuerwehr versuchte Matthias Petz zuerst selbst, das Feuer hinten am Motor zu ersticken. Er holte den Feuerlöscher aus dem Inneren des mittlerweile qualmenden Busses und kontrollierte beim Durchlaufen auch noch einmal, das sich niemand mehr dort aufhielt. Zurück am Heck musste Petz aber feststellen, dass seine Bemühungen erfolglos blieben. Das Feuer griff auf den Innenraum über und der Reisebus brannte schließlich komplett aus.

Neben der Auszeichnung „Held der Straße“ erhält der 31-Jährige er vom Automobilpartner Hyundai vier Eintrittskarten für das Legoland sowie ein Erste-Hilfe-Set von Goodyear. Neben einem Pokal, der Matthias Petz auszeichnet, erhält er zudem eine kostenlose Mitgliedschaft im AvD für ein Jahr.

Goodyear und der AvD suchen jeden Monat selbstlose Helfer, die sich bei Unfällen im

Straßenverkehr selbstlos um Opfer kümmern oder Gefahren abwehren. Bewerben kann sich jeder über die Internetseite www.heldder-strasse.de. Wer einen Kandidaten kennt, kann ihn auch vorschlagen (schriftlich bei Goodyear Dunlop Tires Germany GmbH, Abteilung Kommunikation, Stichwort Held der Straße, Dunlopstraße 2, 63450 Hanau oder per Telefon unter 0221/97 66 64 94, bzw. Fax unter 0221/97 66 69 32 4). Am Ende wird aus den monatlichen Helden der „Held des Jahres“ gewählt. Auf ihn wartet ein Hyundai i30 Coupé mit einer Autoversicherung der Allianz für ein Jahr. Unterstützt wird die Verkehrssicherheitsaktion Aktion durch den Bundesminister für Verkehr und digitale Infrastruktur, Alexander Dobrindt, als Schirmherr sowie durch die beiden Zeitschriften „Auto Test“ und „Trucker“. (ampnet/jri)

Bilder zum Artikel



„Held der Straße“ des Monats März: Busfahrer Matthias Petz.



„Held der Straße“ des Monats März: Busfahrer Matthias Petz.
